

鴨川小学校だより

令和7年1月7日第24号（保護者の皆様へ）

新年 明けましておめでとうございます。！

2025年がスタートしました。3月末をもって、鴨川小学校は閉校し、4月からは社学園の開校と、大きな節目となる一年の始まりです。皆様のおかげで、冬季休業中に子どもたちに関わる大きな事故や病気の連絡がなかったことに安堵しております。

昨年は、本校の教育活動にご協力とご支援を賜り、誠にありがとうございました。新年を迎え、教職員一同、気持ちを新たに、子どもたちとともに、毎日の教育活動に最後まで取り組んでいきたいと考えております。

「一年の計は元旦にあり」と言われているように、自分がしたいことや続けてみたいことなどを、年の初めのこの時期にしっかりと目標として立てていくことが大切です。何かをできるようにするため、していくためには、まずは具体的な目標を設定すること。それを実現するために、具体的な方策を立てること。そして、日々続けていくことが大切です。ご家庭でも、お子様の目標を話題にしていただき、励ましの声かけをしていただけましたら、より一層の励みになると思います。

3学期
スタート!



まとめと準備の3学期が始まりました。あっという間に過ぎてゆく短い期間ですが、各学年にとっては、鴨川小学校での一年のまとめの時期、次の社学園での新しい学年に向けての飛躍の時期となります。残り3か月をきったこの鴨川小学校での生活一日一日を、「鴨川小学校ありがとう！」という感謝の気持ちを大事にしながら積み重ねていきたいものです。

私たち教職員も、子どもたちが元気に明るく学校生活を送ることができるよう、目標に向けての振り返りを大切にしながら、最後まで子どもたちに寄り添い、指導・支援していきます。最終となる3学期も、皆様のご支援とご協力のほど、よろしくお願いいたします。



☆1月25日（土）学校オープン（三世代ふれあいふるさと学習）です！

- 9：40～10：25 参観授業
- 10：45～12：25 ふれあいふるさと学習

※以降は通常学習で、昼食・5校時を行い、15：00下校です。皆様のご来校をお待ちしています。（校長 ○○ ○○）